

## Se disculpa Gutiérrez Luna por "cascarita" en el Pleno de San Lázaro

Luego de ser blanco de varias críticas, este jueves el presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna, se disculpó por usar el recinto de San Lázaro para echarse una "cascarita" con el exfutbolista Luis "Matador" Hernández. A través de su cuenta de Twitter, el legislador morenista se excusó, al señalar que la Cámara Baja es la casa del pueblo y debe estar abierta para todos.

https://www.xevt.com/politica/se-disculpa-gutierrez-luna-por-cascarita-en-el-pleno-de-san-lazaro/207629